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2019年长宁区人大代表会议召开
听听华阳组的代表都说了什么

□记者 周晶

7月 30日上午，2019年长宁区人大代表会议在区机关大厦隆重召开。市十三、十四届人大常委会副
主任、上海现代服务业联合会会长郑惠强，区领导王为人、顾洪辉、张汪耀、温新华、王瑾、陆继业、刘英、
宋嘉禾、夏利民在主席台就坐。 会议由区人大常委会主任张汪耀主持。

区委副书记、区长顾洪辉代表区政府向全体人大代表和政协委员作了《关于 2019 年上半年长宁区
政府工作情况》的报告。 下午，华阳代表组围绕政府工作报告展开讨论。

代表们认为，2019 年上半年长宁区政府工作情况的报告形式新颖、内容丰富、含金量高，以代表和
百姓们关心的问题为导向， 有效体现了工作优势和存在的不足。 代表们结合自身体
会，纷纷为长宁发展建言献策。

关于区域经济发展

陈颖：街道在企业服务方面有很多好的优势，未来和职能部门
要在营商环境方面形成合力，切实落实政策，减轻企业负担，助力
区域经济发展。

赵行明：建议长宁区各委办局和街道可以进行 5G 移动通信
网络试点，增加更多示范性应用，并以此拉动长宁经济发展。

曹慧敏：在长期战略部署中要看到长宁的新增长点、新定位，
不能局限于半年的时间， 要制定好更长期的计划， 并不断修正改
善。

关于优化营商环境

刘宣勇：要进一步做实长三角区域一体化战略，深化探索，充
分整合发挥长三角三省一市的各类优势， 使长三角一体化发展切
实惠及广大企业、百姓。

步洁：建议长宁区在稳增长上拿出有力举措，为企业和个人
提供更好的政策扶持，增强对企业和个人的吸引力。

陈青东： 证明事项告知承诺制试点体现了政府的简政放权，
希望扩大试点，进一步激发企业的积极性和活力，吸引更多优质企
业入驻长宁。

罗晓霞：对“3+2”重点产业要加大扶持力度，在人才落户、发
展方面提供菜单式的服务，提高对关键核心人才的吸引力。

滕道荣：政府要整合好针对企业的资源和优惠政策，提供给
对接企业的工作人员， 缩短对接流程和时长， 有效给企业提供便
利。

关于防风险守底线

王锦秋：报告紧贴长宁工作定位，特别重视安全生产，讲成绩
时不忌讳问题、讲发展时不回避矛盾、讲目标时不忽视困难。

李明：针对安全事故要查出问题原因，吸取经验教训，分享工
作做法，建立闭环机制，防止同类事件发生。

关于共建美丽家园

王莲峰：垃圾分类在巩固既有成果的基础上，后续要创新工
作思路，进一步培养老百姓的垃圾分类意识，将长宁打造成上海市
的垃圾分类的样板区。

何贻鸣： 政府各职能部门要对苏河步道形成一体化管理，消
除安全隐患，尤其是要解决非机动车占用步道等问题，让步道回归
到健身的用途。

林华：要加快武夷路城市更新等重大工程、重大项目的推进
速度和力度，与长宁区倡导的国际精品城区定位相符合。

高倩倩： 希望将垃圾分类工作纳入物业一体化激励考核，有
效发挥物业在推进垃圾分类中的应有作用。

黄海：美团点评高度重视、支持垃圾分类工作，未来也会在外
卖包装的可降解方面进行努力。

龚如杰：在社区治理方面，政府要进一步培育社区自治力量，
加强引导，鼓励居民参与社区治理。

关于共享美好生活

朱滕青：政府在增加各类教育机构的同时，要重视对教育人
才的培养，优化准入机制，加强监管力度。

陈璐：职能部门功能下沉后，对块的要求很高，建议增加基层
工作人员人数、优化工作待遇、丰富培训方式、提升工作能力。

钱佳凯：政府和企业要加强联动、资源共享，加大“文化夜市”
活动推广力度，并在公益慈善项目上加强合作。

鲍薇华：在苏河步道建设方面，要进一步加强配套养护，提升
环境舒适度，同时建议增加休息设施和艺术空间，提升人文环境。


